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關注未來會展三期興建和大球場改建發展方䅁及相關配套措施 

 

2017年《施政報告》提出在灣仔運動場地皮上進行綜合發展，除了興建會展第三

期以推動香港經濟發展外，還會預留地方增添新潮的康體設施及社區會堂等灣

仔區居民多年欠缺的社區設施。此外，政府建議將香港大球場改變用途，減少

觀眾坐位，騰出空間加建符合國際標準的跑道和田徑比賽設施，日後讓一般市

民和學界使用。 

  

就著上述政府的有關現時灣仔運動場和香港大球場未來發展的最新建議，本人

提出以下問題，要求相關的政府部門作出解答。 

 

1) 相關的政府部門包括運輸署及規劃署是否已就兩項新發展建議所引進的交

通需求作出初步估算？未來整個灣仔的道路及鐵路網絡，以及相關的公共交

通服務，是否能應付未來使用會展三期綜合發展及大球場的人流和車流方面

的需要？有沒有相關的交通數據支持未來會展三期綜合發展的興建和大球

場的改建？ 

 

2) 未來的中環灣仔繞道的東行和西行線有多少線行車？每條車道每小時最高

使用量及平均使用量預計為多少？繞道的灣仔出口有多少線行車？每天及

每小時的行車流量為多少？運輸署有沒有就繞道未來使用量作出估算？運

輸署是否有就灣仔北可能有的新發展預留後備的道路路面容量以應付未來

交通運輸的需要？繞道的使用量預計多少年會達至飽和？ 
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